

## Wasserdienst: Zillenfahrer zeigten in der Steiermark ihr Können

**Bezirk Zwettl/Gössendorf:** Am 11. September 2004 fanden in Gössendorf die steirischen Landeswasserwehrleistungsbewerbe statt.

Obwohl der Wasserdienst im Feuerwesen immer mehr an Bedeutung gewinnt, ist es nicht jedermanns Sache, sich auf diesem Gebiet zu profilieren. Voraussetzungen für den Wasserdienst sind körperliche Fitness der Feuerwehrmitglieder sowie umfangreiches Wissen und Können, deshalb wird auch viel Zeit in die Wasserausbildung investiert.

Dieses Wissen und Können stellen die Feuerwehrleute jährlich bei den verschiedensten Bewerben unter Beweis. Aus unserem Bezirk erwarben folgende Personen das steirische Landeswasserwehrabzeichen:

- Silber: Franz Maier von der FF Friedersbach
- Bronze:
  - Ewald u. Sascha Böhm von der FF Sallingstadt
  - Robert Mader u. Alois Schneider von der FF Göpfritz/W.
- Paul Schulmeister von der FF Sallingberg und Franz Maier erreichten in der Klasse "verschiedene Feuerwehren" den 2 Platz und wurden mit einer Medaille ausgezeichnet.



Die Teilnehmer des Bezirkes Zwettl in der Steiermark

Text u. Foto: Franz Maier, BSB WD



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Freitag, 17. September 2004  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!